



Reunión de los ecónomos de la Vice-provincia de la India

ADARSH BHAVAN, India - La primera reunión de los ecónomos del año académico 2024-25 para la SMM se celebró el 18 de septiembre en Adarsh Bhavan. Esta importante reunión, animada por el P. Nashwin ARUL, SMM, el ecónomo provincial, reunió a 13 hermanos, entre ellos todos los administradores locales de diversas comunidades. Se hizo hincapié en mejorar la administración financiera de la Compañía, al tiempo que se cumplían los valores y las regulaciones gubernamentales de Montserrat.

La reunión comenzó con un discurso inaugural del Rev. P. Sebastian RAJ, SMM, nuestro provincial. Ha subrayado la importancia de la responsabilidad en la vida consagrada, apoyándose en los principios descritos en "Montfortain Hoy". El P. Sebastian animó a los ecónomos a considerar su papel no solo como administradores financieros sino también como agentes de renovación en la comunidad. Describió al ecónomo como un puente crucial entre la provincia y las comunidades locales, encargado de la gestión de los recursos. Además, el P. Sebastian compartió algunas observaciones generales que los cohermanos deberían implementar, destacando las mejores prácticas en materia de gestión financiera.

Uno de los momentos más destacados del día fue la sesión dirigida por el Sr. Purushotnam, un experto contable que sirvió como persona de contacto. Ha proporcionado información valiosa sobre las normas de la Ley de regulación de contribuciones extranjeras (FCRA) y los protocolos actuales del gobierno, Abordando algunos de los problemas financieros urgentes que enfrentan las instituciones religiosas hoy en día. El Sr. Purushotnam dirigió una sesión interactiva, respondiendo a las preguntas individuales de los colegas y proponiendo soluciones prácticas y alternativas para asegurar una gestión financiera transparente y sincera.

El P. Jérôme GONSALVES, SMM, proporcionó más orientación sobre los sistemas de contabilidad diaria que deberían practicar los montfortianos. Sus ideas han destacado la importancia de llevar registros meticulosos y la necesidad de prácticas financieras coherentes que se ajusten a nuestro estilo de vida montfortiano. El P. Shibi JOSE también aportó sus conocimientos y experiencia, compartiendo los pasos prácticos para mantener regis-

tros precisos y conformes.

La sesión de la tarde, dirigida por el P. Nashwin, se centró en los valores fundamentales de la gestión financiera dentro del SMM. Reiteró la importancia de administrar las finanzas con integridad, responsabilidad y transparencia. El P. Nashwin exhortó a los ecónomos a considerar su papel como una forma de servicio a la Iglesia, alineando sus prácticas con los valores montfortianos tales como la responsabilidad colectiva y la confianza en la providencia de Dios. También destacó la importancia de las prácticas financieras éticas, el cumplimiento de los protocolos gubernamentales y la presentación oportuna de facturas y registros.

La reunión no solo fue informativa, sino que también fue una valiosa oportunidad para la fraternidad y el aprendizaje colectivo. Estaba bien organizada y logró fomentar un sentimiento de unidad y de objetivo común entre los cohermanos. Al final de la reunión, los ecónomos se comprometieron a respetar los principios de una buena gestión financiera, asegurando el bienestar de sus comunidades y la gestión fiel de los recursos que les son confiados.

P. Nashwin ARUL, SMM